

Compte rendu du Conseil de laboratoire de l'IREMAM du 10 septembre 2014

Présents : Gh. Alleaume, M. Bakhouch, S. Belguidoum, F. Binaghi, P. Cassuto, I. Grangaud, J. Honvault, C. Hovaguimian, F. Imbert, H. Lessan Pezechki, B. Marino, C. Miller, R. Mugnaioni, M.-P. Oulié, C. Parizot, S. Partouche, F. Siino.

Excusés : E. Chaumont, R. Jacquemond.

Invitée : M. Laakili.

A. Changement de direction IREMAM :

Pour commencer, **un vote consultatif des membres du CL** a eu lieu pour l'approbation de la **nouvelle équipe de direction** succédant à Ghislaine Alleaume et Homa Lessan Pezechki.

Les résultats du vote à bulletin secret des 16 votants présents sont : 15 oui et 1 blanc.

Catherine Miller a été désignée directrice et Homa Lessan Pezechki directrice adjointe.

Suite à ce résultat, les tutelles seront informées rapidement de ce prochain changement qui devrait s'effectuer en début d'année 2015.

B. Informations générales :

Gh. Alleaume informe que le Comité National du CNRS se mobilisera dans un premier temps avec tous les directeurs de laboratoire puis, section par section le 24 septembre à Paris en faveur du recrutement dans la recherche qui est en nette baisse au CNRS par rapport au recrutement universitaire.

Gh. Alleaume informe également qu'elle a été sollicitée par le mouvement « *Science en Marche* » qui a pour objectif de faire parler de la recherche au travers d'une marche-relais au départ de toutes les villes universitaires de France vers Paris et pour laquelle elle propose d'y associer le laboratoire. Cette proposition a été accueillie unanimement avec enthousiasme par les membres du CL présents. Ceci induit, entre autres, de mettre le logo « Science en marche » sur le site Internet du laboratoire et de s'inscrire individuellement à la marche via le site <http://sciencesenmarche.org/fr/>.

C. Demande de moyens et Budget :

Gh. Alleaume explique qu'elle a finalisé la demande de moyens CNRS non sans contrainte due aux faibles possibilités de recrutement ITA en remplacement des départs. La priorité est donnée au remplacement de Danielle Rouvier à la REMMM et à celui de Christiane Escalier et Marie-Pierre Oulié à la Médiathèque. Gh. Alleaume a été contactée par un personnel AMU actuellement en poste à la bibliothèque de l'IFPO qui souhaite revenir en France et être idéalement rattaché à l'IREMAM, Philippe Vesie. Elle en a déjà informé Brigitte Marin directrice de l'USR qui a accueilli favorablement la proposition d'agir conjointement avec l'IREMAM pour qu'il soit affecté à la Médiathèque de la MMSH. L'idéal serait que cet agent soit affecté comme personnel IREMAM afin que le laboratoire puisse continuer à soutenir la politique d'acquisition de la bibliothèque. La demande de moyens étant adressée conjointement au CNRS et à AMU,

Gh. Alleaume a donc demandé à AMU l'affectation de ce personnel à l'IREMAM avec le soutien du CNRS. Pour information, en 10 ans l'IREMAM a perdu 50% de son personnel ITA.

Au niveau financier, le bilan de l'année est plutôt positif. M. Laakili informe que s'il y a de nouvelles demandes de missions ou équipements qui n'étaient pas prévues, de les faire remonter à Gh. Alleaume et elle-même d'ici la fin septembre pour que ces demandes puissent être budgétisées afin de pouvoir caler les prévisions d'exécution jusqu'en décembre. C'est aux responsables de pôle de faire remonter ces demandes.

Gh. Alleaume insiste sur le fait que les directeurs de thèse informent systématiquement et rapidement le laboratoire des soutenances à venir afin que le laboratoire puisse engager les dépenses.

J. Honvault demande si le laboratoire prend en charge les traductions et les relectures d'articles. Gh. Alleaume répond que oui mais à la condition que les traducteurs sollicités soient en mesure de fournir une facture, un RIB et un n° de Siret. Il a été proposé que ceux qui ont les coordonnées de traducteurs/relecteurs fiables, de les envoyer à tout le personnel du laboratoire. Il a été rappelé que les prix des traductions restent tout de même très élevés.

Gh. Alleaume annonce également que Mohamed Bakhouch a pris la direction du Département d'Etudes Moyen-Orientales de l'Université.

Le prochain CL qui sera consacré exclusivement aux demandes de chercheur-associé se tiendra le 23 octobre 2014 à 10h00 en salle DUBY de la MMSH.

Fin de séance : 11h00.